

## 盛大に行われました！ 城南中学校開校50周年記念式典

11月8日、城南中学校体育館で「開校50周年記念式典」が行われました。城南中学校が開校したのは昭和34年で、今年は50年目にあたります。式典は卒業生や在校生等、約700人が参加し盛大に開催されました。

当日は、昔を偲ばせる写真のパネル展示やスライドショー、在校生による三味線の演奏、浦安の舞や関山囃子太鼓の披露などが行われました。

### 学校沿革史

- 昭和22年 4月 折原村立折原中学校・鉢形村立鉢形中学校創立
- 昭和30年 2月 町村合併により寄居町立折原中学校・寄居町立鉢形中学校へ改称
- 昭和34年 4月 学校統合により寄居町立城南中学校設置
- 昭和36年 11月 本校分教場を廃し、新校舎に移転・授業開始。校章を制定・開講式挙行
- 昭和37年 7月 普通教室および管理棟落成式を挙行
- 昭和40年 5月 校歌制定発表
- 平成元年 2月 開校30周年記念式典挙行
- 平成 4年 10月 新築校舎起工式
- 平成 6年 4月 新校舎開校・竣工式
- 8月 プール完成
- 11月 「楠」を学校の木と制定
- 平成 7年 1月 格技場完成
- 3月 テニスコート完成
- 12月 「雉」を学校の鳥と制定
- 平成 9年 3月 校舎正面玄関入口上に大時計設置
- 平成11年 3月 「校歌碑」を建立
- 平成21年 11月 開校50周年記念式典挙行  
(開校50周年記念誌より抜粋)



旧校舎



現在の校舎



## 寄居小学校 文部科学大臣から表彰されました



寄居小学校が「第48回全国学校体育研究大会島根大会」で文部科学大臣から「全国学校体育研究最優良校」の表彰を受けました。寄居小学校は平成19、20年度に埼玉県教育委員会と寄居町教育委員会から体力向上推進校の研究委嘱を受けて全校で体力向上の研究に取り組みました。計画的に体育授業の工夫・業前マラソン・保健活動の充実などを推進し、家庭の協力もいただいた結果、県下でもトップクラスの体力向上が見られました。そして、寄居小学校の実践は体力の向上にとどまらず、児童の規律ある態度や学力の向上にも良い影響をもたらす結果となり、全国で3校に与えられる最優秀賞に輝きました。

## 元気いっぱい頑張りました！ スポ少レクリエーション大会開催

寄居町スポーツ少年団本部（笠原建徳本部長）では、11月23日に、寄居運動公園で団員・指導者・保護者約700人の参加のもと「第28回寄居町スポーツ少年団スポーツレクリエーション大会」を開催しました。

当日は、絶好のスポーツ日和となり、参加した13団の選手たちの元気な声と応援の歓声で、会場は終日にぎやかな雰囲気につつまれました。

優勝の栄冠は、マッキーズが接戦の末勝ち取り、準優勝には寄居スパークル、第3位に寄居ジュニアソフトが続きました。



## 坂本全平さんが 林野庁長官賞を受賞

優秀な林業経営者を表彰する「第48回農林水産祭参加全国林業経営推奨行事」で、坂本全平さん（風布）が「林野庁長官賞」を受賞され、その賞状伝達贈呈式が、11月20日に東京都港区赤坂の石垣記念ホールで開催されました。



今回の受賞は、林業を取り巻く社会経済情勢が依然として厳しい中において、坂本さんが可能な限りの創意工夫によって経営基盤の安定化を図りつつ、森林資源の充実と森林保全に向けて努力されていることが評価されたものです。

坂本さんは、「父親の突然の他界により、家業の林業を継ぎ、早60年が過ぎました。今回の受賞は、この間の多くの皆様のご支援の賜と感謝申し上げます。今後も、微力ですが、町の林業振興に精一杯努力してまいります」と受賞の感想を語ってくれました。